

Foulée vénissiane : déjà plus de 500 coureurs inscrits pour la 32^e édition

Course à pied. Cette édition pourrait être celle des records : celui des chronos et du nombre de participants dans chacune des courses proposées.

Après une édition 2010 record, la 32^e Foulée vénissiane, qui aura lieu samedi et dimanche prochains, se présente sous de bons auspices. Les inscriptions sur le site de l'OMS (Office municipal du sport) battent des records : plus de 500 étaient recensés ce mardi à midi. La météo est annoncée clémente et on attend de grands champions.

Avec ces atouts, les organisateurs (direction des sports, OMS, AFA) et la centaine de bénévoles (divers clubs de la commune) se mettent à rêver. Les records risquent d'exploser. Cela sera sans doute le cas des temps de référence. La

saison dernière, sur le 10 km, Willy Nduwinana et Francine Niyonizigiye ont fixé la barre à franchir. Leurs temps de référence risquent de souffrir, car l'on devrait retrouver tous les chasseurs de primes habituels. Ces dernières, offertes aux premiers (300, 250, 200 euros...), plus 160 euros s'ajoutant à tout athlète qui améliorera les records actuels sont bien tentantes.

Un millier d'enfants attendus

On devrait voir la présence du Burundais de l'Asvel, Eric Niyonsaba, 3^e la saison dernière, ainsi que celle du récent vainqueur du 10 km de Meyzieu, le Kenyan Benjamin Kipkurui. Pour la 3^e édition du semi-marathon, la barre des



■ On attend la grosse foule ce dimanche au départ de la Foulée vénissiane. Photo Carlos Soto

200 concurrents devrait être franchie. On suivra avec intérêt dans ces deux courses les performances d'une bonne partie des athlètes de l'AFA Feyzin-Vénissieux qui affichent des ambitions, dans les classements vétérans notamment, avec Claude Magand, Nina Becanne et Françoise Mat-

tich.

Autre temps fort de ce week-end, les Foulées scolaires. Elles avaient enregistré une bonne participation en 2010. Record déjà battu avec 1 320 inscriptions. Un millier d'enfants des écoles primaires vénissianes devraient franchir la ligne d'arrivée, ■

Programme

Samedi 19 novembre : la Foulée des scolaires, stade de Parilly, à partir de 9 heures.

Dimanche 21 novembre : Départs et arrivées, bd Marcel-Sembat, gymnase Jacques Anquetil.

- Départ du 10 km, à 9 heures.

- Départ du semi-marathon à 9 h 15.

- Départs de l'épreuve des « Générations » (un adulte et un ou deux enfants) à 11 h 30.

Les participants d'une même équipe doivent franchir la ligne d'arrivée ensemble.

Courses sur 2 km (enfants nés entre 1998 et 2001) et 1 km (enfants nés entre 2002 et 2004).

La participation à la Foulée est subordonnée à la présentation d'un certificat médical datant de moins d'un an.